
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Beschlussempfehlung der Verwaltung vor. 
 
Rm Sauer (CDU) schließt sich dem an. In den Schulen müsse es modern und fortschrittlich 
weiter gehen.  
 
 
 


